

Betreff

Sperrung der Leonrodstraße zwischen Platz der Freiheit und Rotkreuzplatz

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage die Sperrung der Leonrodstraße zwischen Platz der Freiheit und Rotkreuzplatz und Umwandlung in eine Fußgängerzone. Ersatzweise absolutes Halteverbot auf einer Straßenseite und Verbreiterung der Gehbahn, oder Schaffung einer Fahrradspur.

Begründung:

- die Straße ist aufgrund der links und rechts parkenden Fahrzeuge so eng, dass Straßenbahn und Bus nicht aneinander vorbei kommen, geschweige denn, zwei Busse.
- das Ein- und Durchfahrverbot vom Platz der Freiheit aus wird regelmäßig missachtet, was zu Rückstau an der Ampel Rotkreuzplatz und Verspätungen des ÖPNV führt.
- beide Gehbahnen sind sehr eng, bei hohem Fußgängeraufkommen ist es schwierig, aneinander vorbei zu kommen, insbesondere für Rollstuhlfahrende und ältere Personen mit Rollatoren.
- für Radfahrende ist die Situation durch die Beengtheit, unaufmerksamen Individualverkehr, Straßenbahnschienen und der Angst, ein Verkehrshindernis für den ÖPNV darzustellen, äußerst unangenehm.